Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 145 m2
Référence 1252
Prix 850 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a Tourrettes-sur-Loup, a quelques minutes de marche du village médiéval
de Tourrettes sur Loup, charmante maison avec 4 chambres implantée sur un
terrain de 510m2. Rez-de-chaussée : I'espace salon-séjour est bien pensé et
particulierement lumineux grace aux belles ouvertures sur les extérieurs. Cuisine
séparée et espace de rangement. Sur le premier niveau : trois chambres avec des
placards , une salle d'eau et une salle de bains. Sur le deuxieme niveau : une
grande chambre mansardée avec une vue magnifique sur la mer et le village.

L'espace jardin a été aménagé avec godlt et dispose ...

Situated in Tourrettes-sur-Loup, just a few minutes' walk from the medieval village
of Tourrettes-sur-Loup, this charming 4-bedroom house is set in 510 m2 of
grounds. Ground floor: well-designed living area with plenty of natural light thanks
to the large windows opening onto the outside. Separate kitchen and storage
space. First floor: three bedrooms with fitted wardrobes, a shower room and a
bathroom. On the second level: a large attic bedroom with magnificent views over
the sea and the village. The garden area has been tastefully landscaped and

features a swimming pool. Additional features ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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